



CACAO CIERRE BOLSA DE NUEVA YORK: US\$ 2.410 ton (-7↓) - CACAO COMPRA PUNTOS FEDECACAO* \$8.500 – DÓLAR \$4.386,13 - EURO \$4.379,97 – CAFÉ US\$ 3,12

*Los precios de compra en puntos FEDECACAO NO son de referencia nacional y no buscan fijar un precio de compra al productor

Araucuita: sembrando cacao de talla mundial con sabor a paz

Hace 12 años el cacao araucano llegó al salón del chocolate más importante del mundo y actualmente es el protagonista en la historia de los 10 años del Salón del Cacao y Chocolate de Colombia.

“La genética del cacao araucano tiene su propia personalidad y eso depende de una buena poscosecha (...) es dulce, sabe a melaza, a caña, sabe a trapiche, a mermelada de mora con frambuesa, pero también sabe a cítricos y notas robustas de cacao. Así es el cacao araucano, esa es una mezcla perfecta”, así describe Elizabeth Agudelo el grano de cacao que, desde que era una niña, aprendió a conocer, a disfrutar y a cultivar.

Estas características tan únicas y particulares en sabor y aroma pertenecen al cacao modelo araucano del cual hay cuatro perfiles reconocidos con licencia del ICA para cultivar, entre ellos el FEAR 5 que está en Villa Gaby, su finca ubicada en la vereda La pica, y con el que hoy en día produce chocolate de una calidad exclusiva, que le alcanza para exportarlo a varios países, entre ellos Japón, donde se vende la barra de chocolate Elizabeth 72%, en su honor.

En los años 2010, 2011 y 2015 el cacao modelo araucano fue galardonado como el mejor del mundo en el International Cocoa Awards en el Salon du Chocolat en París.

Vea más en [Radio Nacional de Colombia](#)

Cacao en el mundo

El cacao mexicano y la importancia de preservarlo

Si te consideras un fiel seguidor del chocolate, seguramente sabes que proviene del cacao, una fruta de origen tropical que nace de un árbol del mismo nombre. El llamado también alimento de los dioses ha sido considerado como un símbolo de abundancia desde nuestros antepasados. Es un referente de importancia cultural y económica, tan relevante que México está posicionado en el lugar número 11 de producción por la International Cocoa Organization ICCO. Sus principales estados productores son Tabasco, Chiapas y Guerrero, donde muchas familias tienen como principal ingreso económico la cosecha y venta de cacao; la relevancia de este ingrediente podría estar en peligro.

Vea más [aquí](#)



www.federacionchocolate.com
@federacion_chocolate

Por las unidades

Taller de emprendimiento femenino para cacaocultoras del Huila



Se realizó en días anteriores en el municipio de Palermo (Huila) el primer taller de emprendimiento femenino en la región del programa de Apoyo a la Comercialización, donde asistieron mujeres cacaocultoras de los municipios de Palermo, Íquira y zona rural de Neiva. En la actividad participaron 25 productoras quienes tuvieron oportunidad de capacitarse en diversos temas relacionados con mercadeo, comercialización e incluso conocieron aspectos de evaluación sensorial de cacao, a través de una cata dirigida. Con estas actividades el programa de Apoyo a la Comercialización profundiza su labor en los cacaocultores, y puntualmente a las cacaocultoras del país, para continuar progresando con el cultivo y transformación del cacao para una mejora de sus ingresos y calidad de vida para ellas y sus familias.

Imagen del día



En San Vicente de Chucurí (Santander) hubo una importante afluencia de votantes, incluso en la mañana hubo fila para participar en las Elecciones Cacaoteras. Curiosamente el primer elector en esta mesa, la no. 1, fue el alcalde de ese municipio, Óscar Rodríguez, que también es cacaocultor. “Celebro que se adelanten estas elecciones para elegir nuestros representantes en cada comité, es una oportunidad que demuestra que el gremio se soporta en principios y valores democráticos de transparencia, donde también la inclusión de los diferentes actores de la población es importante”, mencionó el alcalde tras haber votado.

Martes económico

Análisis: ¿se está desacelerando la economía colombiana?



Luego de que el Dane revelara que el PIB de Colombia creció 12,6% durante el segundo trimestre de 2022, la lectura que confirma el buen dinamismo que se venía observando en los últimos meses en el indicador de mayor frecuencia de la actividad económica (ISE).

Vale la pena resaltar que la magnitud observada en el crecimiento de la economía durante el segundo trimestre estuvo sustentada en buena parte por el denominado “efecto base”, recordando que un bajo desempeño en el segundo trimestre de 2021, por cuenta del pico de contagios de covid-19 y las manifestaciones y alteraciones al orden público en el marco del paro nacional, derivaron en un bajo nivel de actividad en el periodo base, lo que ensancha el crecimiento anual en el segundo trimestre de 2022.

Vea más en [Noticias RCN](#)